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Protokoll der Mitgliederversammlung am 16.03.2011 
 
TOP 1: Frau Gantner begrüßt die Anwesenden. 
 
TOP 2: Es wird die Tagesordnung genehmigt. 
 
TOP 3: Vorstellung der Zusammenarbeit mit der Caritas im Bereich der Intensivklassen. 
Frau Edelmann, Frau Wünschel (beide GAZ) und Herr Schulz von der Caritas stellen die 
Arbeit in den Intensivklassen an der GAZ dar. In den sog. I-Klassen werden derzeit von Frau 
Edelmann 15 Kinder und Jugendliche aus 11 Ländern und von Frau Wünschel 26 Kinder aus 
13 Ländern (Äthiopien, Irak, Iran, Afghanistan usw.) beschult. Diese Schülerinnen und 
Schüler haben sehr unterschiedliche Voraussetzungen im Fach Deutsch. Teilweise sprechen 
sie nur arabische Sprachen. Durch gezielte individuelle Förderung und sehr kleinteiligen 
Unterricht. Es wurden in der Vergangenheit schon gute Erfolge erzielt, so sind Schülerinnen 
und Schüler aus den I-Klassen mit Haupt- und Realschulabschlüssen abgegeangen und ganz 
besonders hervorzuheben ist, dass es auch Gymnasialabschlüsse gab. 
Her Schulz vom Jugendmigrationsdienst der Caritas sorgt für die außerschulische Betreuung 
wie z.B. mit Besuchen im Schwimmbad, Kino, Eishalle, beim Arzt oder mit Fahrradtouren. 
Er ist jeden Donnerstag in der GAZ anwesend und kümmert sich auch teilweise um das 
Übergangsmanagement der Kinder. Die Caritas ermöglicht darüber hinaus auch 
Hausaufgabenhilfe und zusätzlichen Deutschunterricht in Kleingruppen für diejenigen, die 
unmittelbar vor dem Übergang in eine reguläre Klasse stehen. 
Durch eine engere Zusammenarbeit mit Mimi Krajczy haben die I-Klassen Teilnehmerinnen 
und Teilnehmer auch das Praktikum durchgeführt. Drei von ihnen haben sogar eine Aussicht 
auf eine Lehrstelle im Praktikumsbetrieb. 
   
TOP 4: Vorstellung der Fahrradwerkstatt durch Herrn Weinmann: Herr Weinmann führt die 
anwesenden zum Ortstermin in die Räumlichkeiten der Fahrradwerkstatt. Die Besichtigung 
wird von einem kurzen Rückblick zu den Anfängen der Werkstatt im Jahre 1992 und durch 
einige Anekdoten der anwesenden Gründer ergänzt. 
Zur Zeit wird die Fahrradwerkstatt von Herrn Strömer und Herrn Ruhe beaufsichtigt. Herr 
Weinmann betont ausdrücklich die gute Zusammenarbeit. 
Es gibt zwar Nachschub an gespendeten Rädern zum Aufarbeiten, Kinderräder sind aber 
ständig Mangelware.  
 
TOP 5: Bericht des Vorstandes und Aussprache. 
Frau Gantner berichtet über die geförderten Projekte. (siehe separate Liste) 
Zum Projekt „Bläserklasse“ berichtet Herr Schales, dass die Resonanz im Jahrgang 5 erher 
verhalten war. Vom Jahrgang zuvor ist erfreulicherweise zu berichten, dass fünf von 19 
Anfängerinnen und Anfängern das Instrument weiterhin spielen. Die Musikschule möchte 
zusammen mit anderen Schulen ein stadtweites Schulorchester initiieren. 



 
TOP 6: Bericht der Kassiererin Frau Märten und der Revisoren Herr Dr. Schröder und Herr 
Schales. Nach dem Bericht wird der Vorstand bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig 
entlastet. 
 
TOP 7: Vorstandswahlen (stimmberechtigt sind 15 Mitglieder) 
7.1  Herr Adamczak wird einstimmig zum Wahlvorstand gewählt. 
7.2  Für den Vorsitz kandidiert Frau Scholhölter. 
 Sie wird einstimmig gewählt. 
7.3  Für den stellv. Vorsitz kandidiert Herr Koch. 
 Er wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 
7.4  Als Kassiererin kandidiert Frau Märten. 
 Sie wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 
7.5  Als Schriftführer kandidiert Herr Heil 
 Er wird einstimmig gewählt. 
7.6  Für die Beisitzenden kandidieren Frau Höhmann (in Abwesenheit), Frau Göbel,  

Frau Schild (in Abwesenheit). 
Stimmverteilung wie folgt: Frau Höhmann 15 Stimmen, Frau Göbel 14 Stimmen und 
Frau Schild 1 Stimme.  

7.7  Wahl der Revisoren. 
 Es kandidieren Herr Dr. Schröder und Herr Schales.  
 Beide werden einstimmig bei 2 Enthaltungen gewählt. 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
TOP 8: Wegen der vorgerückten Stunde wird beschlossen, diesen TOP zu verschieben. 
 
TOP 9: Verschiedenes: Im nächsten Jahr stehen drei Wichtige Termine an: 20 Jahre GAZ, 
Jubiläum Förderverein und der Abschluss zur IGS. Dies soll mit einem Schulfest gefeiert 
werden. 
Herr Schales meldet Zuschussbedarf für die nächste Bläserklasse an. 
Der alte und neue Vorstand bedankt sich bei Frau Gantner und bei Frau Hengesbach-Knoop 
für die langjährige Mitarbeit im Vorstand des Fördervereins.    
 
Beginn: 19:35 Uhr 
Ende der Sitzung ist um 21:20 Uhr. 
 
Für das Protokoll: N. Heil 


